

## Rando du 12 février au Seuil de Naurouze (11)

Nous étions 40 pour cette randonnée au départ du seuil de Naurouze.

Curiosité de notre patrimoine local : point haut du canal du midi et arrivée de la rigole de la plaine qui alimente le canal avec les eaux collectées dans la montagne noire au bassin de Saint-Ferréol, que nous verrons lors d'une prochaine rando.

Après avoir été à l'obélisque de Riquet, au débouché de la rigole et au seuil de partage des eaux entre Méditerranée et Océan Atlantique, nous avons suivi le canal en direction de l'Océan, bien trop loin pour l'atteindre dans la journée !

La pause pique-nique s'est faite au foyer rural d'Avignonet Lauragais, gracieusement mis à notre disposition par la mairie. Chauffé, équipé de grandes tables, nous étions bien installés. Ne pouvant rendre les clés avant 13h30, nous avons pris le temps de manger et de papoter, ce que beaucoup ont apprécié.

Après un petit tour dans le bourg d'Avignonet, avec son église perchée et sa tour en poivrière, vestige du rempart défensif, nous avons pris le chemin de Montferrand. Jusque-là, la météo avait été clémente, avec même un rayon de soleil en fin de matinée. Mais un simple regard au nord-ouest suffisait à comprendre l'agitation qui allait suivre ....

Pluie et vent nous ont rattrapé alors que nous venions d'arriver à Montferrand. C'est à peine si nous avons eu le temps d'enfiler les capes de pluie. Pas le temps d'admirer le point de vue (d'ailleurs il n'y avait rien à voir à cause la pluie) ni de jeter un rapide coup d'œil au phare aéronautique, vestige des lignes d'aviation Latécoère et de l'Aéropostale. Nous prîmes dare-dare la direction du seuil de Naurouze et arrivâmes un peu trempés aux voitures.

Malgré cette fin de rando bien arrosée, beaucoup ont apprécié. Peut-être parce que, plus courte, elle nous a permis de partir plus tard, et de rester tous ensemble.